

RINGKASAN

BAYU YUGO ISKANDAR. “Evaluasi Program Pendidikan Rekreasi di Sekolah Dasar Negeri Se-Kecamatan Msutika Jaya”. Skripsi. Program Studi Olahraga Rekreasi, Jurusan Olahraga Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta, Juni 2015.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan tentang evaluasi program Pendidikan Rekreasi dalam pencapaian tujuannya. Dari hasil evaluasi program tersebut diharapkan akan bermanfaat menjadi masukan yang positif bagi berbagai pihak apakah program tersebut perlu dipertahankan, ditingkatkan atau malah dihentikan sehingga kedepannya akan jauh lebih baik bagi semua pihak.

Penelitian ini dilakukan di Sekolah Dasar Negeri Se-Kecamatan Mustika Jaya. Pada tanggal 25 Mei-5 Juni 2015. Metode yang digunakan adalah eksperimen dengan “*Observasi, angket dan wawancara*”. Sempel berjumlah 14 orang.

Teknik Analisis Data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu dengan mendeskripsikan dan memaknai data dari masing-masing komponen yang dievaluasi.

Berdasarkan hasil dari temuan evaluasi yang dilakukan terhadap pelaksanaan pendidikan rekreasi di sekolah, guna adanya peningkatan program yang lebih baik. dapat diajukan beberapa rekomendasi saran, sebagai berikut: 1). Kepala Sekolah dasar negeri untuk memasukkan Pendidikan rekreasi/Olahraga rekreasi sebagai salah satu kegiatan ekstrakurikuler yang masuk dalam program tahunan atau rencana kerja sekolah. 2). Kepala Sekolah dasar negeri untuk mengupayakan pembentukan tim pelaksana Pendidikan rekreasi tingkat sekolah dan memfungsikan secara optimal. 3). Kepala sekolah dasar negeri untuk lebih berperan aktif dalam mengupayakan pelaksanaan Pendidikan Rekreasi secara baik dan benar. 4). Guru-guru sekolah dasar negeri untuk lebih protektif dalam mengupayakan dan menyelenggarakan kegiatan Olahraga Rekreasi. 5). Guru Pembina Pendidikan Rekreasi tingkat

kecamatan untuk mengoptimalkan kembali peranan dan tugasnya dalam melakukan pembinaan kepada kepala sekolah melalui koordinasi kerja yang baik.

KATA PENGANTAR

Pertama-tama saya panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penyusunan skripsi tentang “EVALUASI PROGRAM PENDIDIKAN REKREASI DI SEKOLAH DASAR NEGERI SE-KECAMATAN MUSTIKA JAYA BEKASI TIMUR” dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini merupakan suatu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala ataupun hambatan, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan berkah dari Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si sebagai Dekan FIK UNJ dan sekaligus sebagai Pembimbing Akademik. Drs. Iwan Barata, M.Pd, sebagai Ketua Jurusan Olahraga Rekreasi. Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd, sebagai Ketua Program Studi Olahraga Rekreasi. Bapak Dr. Hernawan, SE, M.Pd selaku pembimbing I dan Bapak Hartman Nugraha M.Pd selaku pembimbing II.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan pula kepada semua dosen Jurusan Olahraga Rekreasi atas semua ilmunya. Dinas Pendidikan UPTD Kota Bekasi khususnya wilayah Kecamatan Mustika Jaya dan pihak sekolah atas informasi dan waktunya. Keluarga terutama Mamah atas kesabarannya. Bapak yang telah membiayai semuanya. Teman dan sahabat.

Akhirnya penulis berharap Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semuanya. Amin

Bekasi, Juni 2015

BYI